

Incendios: aumentan patrullajes por Alerta Amarilla para el Biobío

En la región se esperan 39° y el municipio penquista dispuso medidas de resguardo.

Redacción

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió una alerta por una ola de calor que afectará este fin de semana a las regiones de Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío.

En el caso del Biobío, se espera que el domingo los termómetros lleguen hasta los 39 grados.

Ante este escenario, Senapred declaró Alerta Amarilla para la región por riesgo de incendios forestales.



Los municipios dispusieron medidas por el riesgo de incendios.

En el caso de Concepción, el municipio dispuso de dos vehículos adicionales para salidas a terreno de la Dirección de Gestión del Riesgo y

Emergencias. A eso se suma la activación de la emergencia para que todos los equipos estén en alerta y se pone a disposición camiones alji-

be para facilitar el trabajo de Bomberos y Conaf.

Estas medidas se adoptaron también porque se decretó botón rojo para la comuna de Florida, que limita con el sector rural de la capital penquista y que recibe gran cantidad de turistas que acampan en distintos puntos del río Andalién.

Se intensificará el control del uso del fuego para fogatas, ya que está totalmente prohibido. También reforzarán la difusión de medidas de prevención, como el uso de cocinillas lejos de los pastizales.